

HISTOIRE

Premier bilan pour le Musée Guerre et Paix de Novion-Porcien

Le Musée Guerre et Paix vient de vivre son tout premier mois depuis sa réouverture. Fréquentation, nouveautés et améliorations... Il reste encore pas mal de travail.

Par Charlotte Boulon | Publié le 21/02/2018 à 16h45

Le journal du jour à partir de 1€



Le musée est ouvert du mardi au dimanche de 10 à 19 heures, et accessible les lundis pour les groupes, sur rendez-vous. Contact au 03 24 72 69 50. - Aurélien Laudy

Photographe: Aurélien Laudy

Lundi 22 janvier 2018. Après de multiples rebondissements, le Musée Guerre et Paix de Novion-Porcien, véritable témoignage de trois batailles qui ont marqué l'Histoire de France et des Ardennes (1870-1871; 1914-1918 ; 1939-1945) rouvre ses portes. C'était il y a tout juste un mois.

Aujourd'hui, Marie-France Devouge, responsable du projet muséographique, a la tête sur les épaules. « *C'est beaucoup de travail. En amont bien sûr, mais on se rend bien compte que, pour nous, c'est maintenant que tout commence.* » À son ouverture, si les collections étaient déjà bien installées,...